

BIG ISSUE

Sambut Hari Paskah Dan Natal 2023, Polresta Mataram Ikut Partisipasi Donor Darah MKAG

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Dec 3, 2023 - 14:09



Mataram NTB - Menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Polresta Mataram Polda NTB ikut berpartisipasi dalam kegiatan Bhakti Sosial Donor Darah MKAG (Musyawarah Kerjasama antar Gereja) Provinsi Nusa Tenggara Barat bertempat di Aula Gereja Katolik Mataram, Jalan Pejanggalik No. 37 Mataram, Kota Mataram. Minggu, (03/12/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Polresta Mataram melibatkan staf Polresta Mataram dan Sat Samapta sebanyak 15 personel yang dipimpin langsung oleh

Paur Strajemen Bag Ren Ipda Rachmad Widodo didampingi Ipda Aloysius Rukuman Kanit Turjawali Sat Samapta Polresta Mataram yang disambut Ketua Seksi Sosial Paroki dan Panitia Natal Bersama Honoris Mawardoni.

Kapolresta Mataram melalui Kabag SDM Kompol Ahmad Mansur SAg mengatakan bahwa sesuai Surat Ketua MKAG (Musyawarah Kerjasama antar Gereja) Provinsi Nusa Tenggara Barat Nomor: 02/Pan.Natal MKAG/XI/2023 tanggal 02 Desember 2023 adanya permintaan untuk ikut partisipasi dalam Bhakti Sosial Donor Darah yang diselenggarakan MKAG Provinsi NTB.

" Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri sosial dalam menyambut Hari Paskah, Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, melaksanakan kegiatan Donor Darah yang diselenggarakan oleh Musyawarah Kerjasama antar Gereja (MKAG) Nusa Tenggara Barat, yang akan dilaksanakan pada hari Minggu tanggal 03 Desember 2023 mulai pukul 08.30 s.d.selesai Wita ", ucapnya saat dikonfirmasi.

Ketua Seksi Sosial Paroki dan Panitia Natal Bersama Honoris Mawardoni mengatakan bahwa kegiatan ini juga menyambut Natal Bersama Gereja dan ulang tahun Gereja Katolik Imaculata Mataram ke-88, Bhakti Sosial ini merupakan wujud sosial bersama baik para Umat, TNI-Polri serta masyarakat yang diselenggarakan MKAG NTB

" Kami juga mengucapkan terimakasih kepada Kodim 1606 Mataram dan Polresta Mataram yang sudah ikut serta berpartisipasi, ini akan sangat membantu kepada saudara kita yang membutuhkan, semoga bermanfaat ", ungkapnya.

Ketua PSE Pengembangan Sosial Ekonomi MKAG NTB Frederika Yohana Maria juga menyampaikan hal yang sama bahwa selain Natal Bersama juga menyambut Hari Paskah rasa peduli kepada sesama yang ditunjukkan oleh para umat, TNI-Polri, selain sosial juga untuk kesehatan.(Adb)